

Dme Paul Cyr, *Canton, Me.*; Une abonnée, *Methuen, Mass.*; Dme Marceline Ross et Charles Perrault, *St-Luc*; Ernest Lbel et deux abonnés, *Trois-Pistoles*; Dme Joseph Joncas, Dlle App. Joncas et Dme Wilfrid Joncas, *Pointe Jarune, Rivière au Renard*; Dme D. Banville, *Rimouski*; Une abonnée, *L'Assomption*; D. Cimon, *Fall River*; Dme Damase Sirois, *St-Gabriel*; Césaire Joly, *Salem*; Pierre Poirier et Dame P. Ouellet, *Amqui*; Dlle Aurore Dwinne, *Edmundston*; P. Turcot, *North Tiverton*; Dme Ovila Gauthier, *St-Pierre du Lac*; Une abonnée et Dme Théodore Gagné, *St-Ulric*; Dme Nazaire Dasylva, *Assametquaghan*; Dame Abraham Cassivi, *St-Georges de Malbaie*; Une abonnée, *St-Octave*; Dme Poirier, *Taranton*; Dme N. Ouellet, *Ste-Marie de Sayabec*; Une abonnée, *Cascapectiuc*; E. F. Chouinard, *Ilets au Caribou*; Dame Xavier Harvey, *St-Moïse*.

Mille actions de grâces à notre bonne mère sainte Anne pour toutes ses faveurs.

St-Simon.

UNE GUÉRISON EXTRAORDINAIRE.

Vers la fin de janvier 1891, mon petit garçon, à peine âgé de 13 ans, eut un érysipèle à un genou. Le mal se développa si rapidement qu'au bout de deux jours le malade endurait des souffrances telles qu'il ne pouvait prendre aucun repos. Les remèdes employés d'abord ne lui procuraient aucun soulagement.

On fit venir le médecin qui jugea le mal très grave, surtout à cause de la faiblesse du malade. Il nous recommanda de lui donner des soins tout particuliers.

Onze jours après, le genou aboutit à deux places et il sortit une grande quantité de matières.